

Declaran Alerta Roja en San Carlos por incendio forestal

La Corporación Nacional Forestal (Conaf) declaró alerta roja para la comuna de San Carlos, en la región del Ñuble, debido a un incendio forestal registrado en la localidad de Torresillas. El siniestro, que se encuentra en combate, ha afectado hasta el momento ocho hectáreas.

Dos brigadas terrestres de Conaf, una brigada mecanizada, una brigada cisterna, un helicóptero y dos aviones cisterna han sido desplegados en la zona. Bomberos de San Carlos acudieron con cuatro carros

de bomberos para proteger las viviendas cercanas al sector afectado.

La propagación del fuego es de intensidad media-alta, lo que generalizó una amenaza inminente para al menos cinco viviendas en el sector de Junquillo, razón por la cual se tomó la medida de alerta roja. Con los recursos actualmente disponibles, las autoridades esperan lograr el control del incendio en las próximas horas.

El fuego comenzó alrededor de las 20:00 horas.